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JOHN MURRAY ENVIADO DE LA LEGIÓN 

Durante este centenario recordamos de forma especial a los legionarios que han prestado un servicio fiel y 
excelente al apostolado de la Legión como enviados. Hoy recordamos a Hn. John Murray, enviado a los 
Estados Unidos, Canadá y México, Presidente del Concilium, corresponsal del Concilium con varios consejos 
(entre ellos el Senatus de Madrid) y fiel legionario durante casi sesenta años. 

John Murray, siendo muy joven, se unió a la Conferencia de San Patricio 
de la Sociedad de San Vicente de Paúl en Myra House, Frank Duff fue su 
presidente. Tambien en Myra House se reunia la Legión de María; que en ese 
momento estaba en sus incicos y formada únicamente por mujeres, muy 
comprometidas en un apostolado heroico en el barrio 'Red-Light'. (de 
prostitución). Los hermanos decidieron hacer algo por los hombres sin hogar 
de la ciudad y así en 1927 se creo el albergue Morning Star. El grupo que 
dirigía el albergue pronto paso a ser el primer praesidium de hombres de la 
Legión de María. Como les faltaban personas para administrar el albergue, 
pidieron voluntarios para atenderlo como internos. John Murray, de 21 años, 
respondió a esta llamada.   

Tras la celebración del Congreso Eucarístico en Dublín en 1932, se 
produjo una rápida expansión de la Legión. Se necesitaban voluntarios 
dispuestos a dejar su pais. John Murray fue uno de ellos, siendo designando 
Enviado a los EE. UU., Canadá y México en 1936 y se unió a Mary Duffy y 
Una O'Byrne, que ya estaban allí. Entre los tres recorrieron el continente 
norteamericano, Mary Duffy  fundo la Legión en Canadá , y John Murray en 
México. 

Al estallar la Segunda Guerra Mundial, no pudieron regresar. Continuando allí como enviados. En 1946, 
Mary Duffy regresó a Irlanda y John Murray continuó en México, después visitó la Legión en Filipinas e India, 
regresando a Dublín en 1947. Fue elegido presidente del Concilium en 1948; posteriormente prestó servicios 
en las oficinas del Concilium, también como Consejero y Corresponsal del Concilium. 

Encabezó el grupo de corresponsales con los consejos de habla hispana, ayudando y animando a los recién 
llegados, también en el aprendizaje del español.  

Cuando el velero escuela Juan Sebastián Elcano, llegó a Dublín, organizó durante una semana una serie de 
funciones para los marineros rasos, algo que fue muy apreciado; uno de los marineros comentó: "Hemos 
navegado por todo el mundo y, aunque los oficiales fueron agasajados en todas partes, Dublín es el único lugar 
que hizo algo por nosotros". Esto se repitió en las siguientes visitas del barco. Su praesidium, Nuestra Señora 
del Pilar, visitó la comunidad española y comenzó una misa vespertina en español para ellos. También visitaron 
a Au Pairs españolas, ayudándoles si necesitaban encontrar otras familias. Su labor fue reconocida por el 
Gobierno español, que le otorgó una condecoración.  

Su apostolado también incluía visitar a la gente del circo en sus campamentos de invierno. Antes de 
emprender sus viajes de nueva temporada, se celebraba una Misa en su campamento, siendo bendecidos ellos 
y los animales del circo. Muchos regresaron a los sacramentos, regularizándose matrimonios.  

John Murray falleció el 21 de enero de 1989, fiesta de Santa Inés, a la edad de 80 años, tras una breve 
enfermedad. Este, casualmente, también fue el 30 aniversario de la muerte de Alfie Lambe, quien murió el 21 
de enero de 1959. John Murray había trabajado en la oficina del Concilium el día anterior, como de costumbre; 
en la máquina de escribir dejo empezada una carta al Senatus de Madrid, del que era corresponsal. A su Misa 
de funeral asistieron numerosos legionarios y un representante de la Embajada de España.  

Vivió una vida de completa entrega a Nuestra Señora y a la Legión de María. Era competente, bien 
organizado, amable, accesible, humilde, reflexivo, considerado, generoso y trabajador. Su vida fue una 
inspiración y un ejemplo para todos los que lo conocieron. Que su alma mansa, bondadosa y fiel sea 
recompensada en la reunión de la Legión de María en el Reino del amor y la gloria de Dios. 

Jack Fearon - revista María Legionis - Edición 1 – 2021 
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        Reunión del Senatus – marzo/2022 
 

Hubo elecciones de presidente del Senatus, sin ningún candidato, quedando este cargo VACANTE. Y 

elecciones de vicetesorera, siendo elegida la hna. Lola Peñalver que inicia su segundo trienio. 

Praes. Madre del Perpetuo Socorro:  Informe nº 60.  Soc. activos 5; pretorianos 5. Auxiliares 21, adjutores 

seglares 13. Hay 2 vacantes. Volvieron a tener reuniones presenciales cuando el párroco se lo permitió en 

octubre de 2021. Trabajos por telefono con auxiliares y enfermos. Siguen muy unidas. Tienen como proyecto 

volver a la normalidad y difusión. Piden oraciones para seguir creciendo. La asamblea les animó a retomar todo 

con ilusión y hacer mucha difusión para volver a crecer. Es el único grupo que se reune por la mañana, tenerlo 

en cuenta en las difusiones. Se le propuso hablar con el párroco para hacer una jornada de difusión, animándoles 

a cubrir una de las vacantes. 

Curia Virgen de los Reyes de Sevilla: Informe nº 30.  Tienen 5 pr. Soc. activos 34; con promesa 29, en prueba 

5, pretorianos 19. Auxiliares 41, adjutores: 6 comunidades religiosas. Actualmente sólo un praesidium no se 

puede reunir. La Curia siempre se ha reunido aunque sea por Skype, en abril lo harán presencialmente.Trabajos: 

con discapacitados, enfermos, personas mayores, catequésis, acogida Cáritas. Colaboración en proyectos Raquel 

y Ángel, cursillos prematrimoniales. Celebraron el Centenario con una Eucaristía que presidió un sacerdote 

legionario de Argentina. Resultó muy emotivo y bonito. Han formado un grupo de oración online  de Frank 

Duff. Este año celebraron el Acies de forma presencial. Como proyectos: difusión y presentarse al Sr. Arzobispo 

para lo que ya han pedido audiencia. Tienen muchas ganas de trabajar. Es una buena Curia, animándoles a 

seguir adelante. 

Curia María Medianera de Todas las Gracias: Informe nº 5.  Tienen 5 pr. Soc. activos 21; con promesa 18, 

en prueba 3, pretorianos 19. Auxiliares 132, adjutores 17, comunidades religiosas 2.  Tienen 6 vacantes de 

praesidia.Trabajos: Pro-vida, jornada de oración por Frank Duff, contacto con jóvenes en zona de Chueca y 

Universidad, con musulmanes, rescate, visitas domiciliarias a petición de las empleadas de hogar, visitas a 

ancianos y enfermo, auxiliares, Cottolengo, pesca joven. Crearon grupos de oración, formación y difusión por 

WhatsApp durante la pandemia, resultando muy fructíferos. Desde diciembre de 2021 las reuniones de Curia 

son presenciales. Proyectos: difusión y formar nuevamente praesidium en la parroquia Cristo de la Misericordia. 

Trabajan mucho y con buen ánimo. Quieren hacer Patricios por zoom. Se les felicita por los trabajos 

comprometidos. 

 

Carta de nuestro corresponsal hno. Noel: en unos días celebraremos el Acies. Qué alegría es encontrarnos con 

tantos hermanos, para rezar y compartir esos momentos. Ojalá puedan participar muchos socios auxiliares, son 

las alas de nuestro apostolado. 

Praesidium Virgen y Madre: es excelente mantener la relación con antiguos socios activos, no olvidarlos. Les 

felicita por los 3 nuevos miembros, es un regalo. Al visitar otros grupos, se pueden compartir experiencias 

En estos tiempos en los que mucha gente se ha acostumbrado a las misas on-line, es un buen trabajo explicarles 

la diferencia que hay en asistir presencialmente y la importancia de recibir el Cuerpo de Cristo. Otro trabajo 

puede ser contactos en la puerta de la Iglesia, da mucho frutos; a la salida también se les puede recordar que la 

despedida final es “id a predicar el evangelio”y un momento de invitar a que sean legionarios. 

En cuanto a las elecciones de oficiales, Frank Duff decía muchas veces: cada socio activo es un oficial en 

potencia. No hace falta llevar muchos años en la Legión. Los oficiales son un equipo, se ayudan entre ellos. 

Nos informa de como para celebrar el Centenario en Irlanda se esta promoviendo las tres causas. Se dan charlas 

sobre ellos invitando a todo el mundo. Al finalizar la charla se invita a que hagan comentarios o preguntas. Así 

en una charla sobre Alfonso, un legionario comentó que muchos años atrás vino un grupo de legionarios 

argentinos a Irlanda. Un día hicieron la peregrinación al Santuario Nacional de la Virgen de Knock y al regresar 

a Dublín visitaron la casa de Alfonso en Tullamore. Una legionaria argentina del grupo al llegar a la casa de 

Alfonso sintió un perfumen fuerte de rosas. Recordaron que cuando falleció Alfonso en la clínica de Las 

Hermanas Azules de Buenos Aires, una enferma, en la sala de al lado de Alfonso, sintió un perfume fuerte de 

rosas, llamó la enfermera y le dijo. Yo siento el perfumen fuerte de rosas, ¿dónde están? La enfermera le 

contestó: no hay flores en nuestra clínica y mucho menos rosas.  
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EL ACIES EN EL CENTENARIO DE LA LEGIÓN DE MARÍA 

 P. Carlos Melero  
 D.E. Senatus de Madrid 

Este año celebramos el Acies en el marco del centenario de la fundación de la Legión de María. El Manual nos 

recuerda qué es el Acies: Dada la importancia que tiene para la Legión la devoción a María, cada año se 

consagrarán a Ella los legionarios, individual y colectivamente, el día 25 de marzo -o en una fecha lo más 

cercana a esa- en un acto solemne llamado acies.  El Acies es la ceremonia en que se reúnen los legionarios de 

María para renovar su homenaje a la Reina de la Legión, y para recibir de Ella fuerza y bendición para otro 

año más de lucha contra las fuerzas del mal. ¿Cuál es la finalidad del Acies? El mismo Manual nos lo indica: La 

idea fundamental de la Legión -en que estriba todo lo demás- es que se trabaja en unión con María, su Reina, y 

bajo su mando. El Acies es una declaración solemne de dicha unión y 

dependencia, la renovación - individual y colectiva- de la 

declaración legionaria de lealtad.  

Podemos resumir de manera breve y sencilla: 1) los 

legionarios se consagran cada año a María; 2) renuevan su 

homenaje a María  para ser fortalecidos por María en la 

lucha contra las fuerzas del mal; 3) y para trabajar en unión 

con María bajo su mando con lealtad legionaria. En este 

centenario nuestro deseo es renovar nuestra consagración 

anual con una profunda acción de gracias y una petición de 

ser fieles otros cien años más. La Legión de María, con la 

riqueza de su espiritualidad, nos enseña a crecer en esta 

unión con María para ser y obrar con María participando en 

su misión corredentora, Ella que siempre está unida a su Hijo 

Jesucristo en su ser y obrar.  

En el Acies de este año del centenario podemos renovar nuestra 

determinación de ser de María y actuar con María reviviendo las 

realidades de la espiritualidad legionaria.  

Nuestra espiritualidad legionaria se vive con el espíritu de María para imitar su profunda humildad, su 

perfecta sumisión, su dulzura angelical, su continua oración, su absoluta mortificación, su inmaculada pureza, 

su heroica paciencia, su celestial sabiduría, su amor a Dios intrépido y sacrificado; pero, sobre todo, su fe: esa 

virtud que en Ella, y solamente en Ella, llegó hasta su más alto grado, a una sublimidad sin par.  

Perseverando en nuestro servicio legionario que debe revestirse de las armas de Dios; debe ser un sacrificio 

vivo, consagrado, agradable a Dios, y no conforme a este mundo; no debe rehuir trabajos y fatigas; debe 

proceder con amor, igual que Cristo nos amó y se entregó por nosotros; y debe correr hasta la meta. 

La espiritualidad de la Legión de María se alimenta de la devoción a María, que nos une a María en su verdad 

y en su misterio. Aprendemos a vivir en unión con Dios como María, imitando su unión. Colaboramos en el 

misterio de la Redención en unión con María, Medianera de todas las gracias. En nuestra lucha contra las 

fuerzas del mal, María Inmaculada nos enseña a vivir en gracia de Dios, purificando nuestro corazón para ser 

dóciles al plan de Dios. Trabajamos bajo el amparo de María, que es nuestra Madre. Todo el apostolado 

legionario es el fruto de nuestra devoción a María. Nuestro deseo ardiente es que María sea conocida y amada 

para que los hombres vuelvan a Dios. Toda la devoción legionaria alimenta una finalidad: manifestar a María al 

mundo.  

El legionario alimenta continuamente su lealtad a María observando unos deberes que le educan en esta 

lealtad, imitando la fidelidad de la Virgen a Dios. Meditar seriamente en la devoción legionaria y practicarla con 

celo; imitar la humildad de María como la raíz e instrumento de toda acción legionaria; el ejercicio del 

apostolado como fruto de una auténtica devoción a María; el esfuerzo intenso en el servicio de María; y la 

práctica de la "Verdadera Devoción a María", de San Luis María de Montfort. 

El fruto de todo esto es el crecimiento en los misterios que conforman la vida del legionario: la unión con la 

Santísima Trinidad como María; el alimento espiritual de la Eucaristía vivida con María; y el servicio a la 

Iglesia que es el Cuerpo Místico de Cristo. 

 

 

     ALLOCUTIO 
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              “VOLVER A LA NORMALIDAD EN LOS PRAESIDIA” 

              Hna. Conso Tello 
                         Presidenta del Senatus 

El praesidium es la base de la Legión de María, en él nos formamos como legionarios y apóstoles. Debemos 

volver a retomar la normalidad, dando los pasos que sean necesarios.   

Valoremos nuestras juntas semanales como lo más valioso, pues son el ser de Legión. Debemos celebrarlas de 

forma presencial, no suspenderlas por cualquier motivo. Esencial celebrarlas todas las semanas, aunque en 

momentos puntuales haya pocos socios. Mantener la junta, nos permite crecer como buenos apóstoles, haciendo 

que superemos las dificultades. 

La junta semanal es una pequeña comunidad de oración, donde 

adquirimos las virtudes marianas muy necesarias para la vida de un 

legionario, como la fe, la humildad, el valor, etc. La junta nos mantiene 

ante el desaliento, hace que venzamos las posibles contrariedades, como 

el miedo, la pereza, la comodidad. 

Cuidar los informes, prepararlos bien, deben ser el resumen de 

trabajos comprometidos, que nos hayan exigido cierto esfuerzo. 

Estamos todavía con trabajos telefónicos, pero tenemos que realizar 

trabajos presenciales, como contactos callejeros, difusión, visitar a 

personas enfermas o que viven solas, podemos quedar en la calle con 

ellas. Cada praesidium tiene casos concretos, y en la calle, en la puerta 

de la Parroquias, en los parques, podemos dialogar con todo tipo de 

personas. 

La junta debe ser una presencia de María, la eficacia en el apostolado 

está en relación con nuestra unión con Ella, pues es generosa en dones 

para que vayamos mejorando en todos los aspectos. Rezamos junto a ella, aportamos experiencias, también 

recibimos de los demás hermanos y salimos de la junta, como enviados, de dos en dos, a realizar un trabajo 

concreto asignado por el presidente.  

Cuidemos nuestro praesidium, por ser lo más importante de la Legión de María, tenemos que esforzarnos en 

darle auténtico contenido en espiritualidad mariana y compromiso en trabajos serios, poniendo el acento en la 

difusión. 

 

 

 

 

➢ La hna. Vicepresidenta Mª Tere Horcajo agradece el servicio y gran entrega que durante 6 años la hna. 

Conso Tello ha realizado como presidenta del Senatus. Ha sido una buena vivencia legionaria, María 

también se lo agradece, pues lo ha hecho con mucho amor. 

➢ Se convocan elecciones de presidente y vicesecretario del Senatus. 

 

 

 

“Tanto amo Dios al mundo que nos entrego a su Hijo” 
 

FELIZ SEMANA SANTA 
 

FELIZ DOMINGO DE RESURRECCION 

   • Punto de atención • 


